

ESPECIAL PROYECTOS MINERÍA METÁLICA EN CHILE

PROYECTO VIZCACHITAS



Foto: Los Andes Copper

Este atractivo depósito de pórfido de cobre, molibdeno y plata, situado a 46 kilómetros del centro de Putaendo, provincia de San Felipe (Región de Valparaíso), “es uno de los proyectos greenfield más importantes que tiene Chile hoy en carpeta”, aseveró Santiago Montt, CEO de Los Andes Copper y presidente de Minera Vizcachitas, durante un desayuno organizado por Aprimin (Asociación de Proveedores de la Minería), en mayo del 2024.

“Se trata de un proyecto de clase mundial, con una inversión de US\$2.400 millones y una vida útil de al menos 26 años. Está ubicado a baja altura, sin interferir con áreas protegidas, sitios prioritarios para la conservación, humedales o glaciares”, sostuvo el ejecutivo.

El objetivo de Vizcachitas “es producir más de 180.000 toneladas de cobre fino durante sus primeros 8 años”, adelantó Montt, “con el potencial de convertirse en un motor de desarrollo sostenible para la provincia de San Felipe y la Región de Valparaíso”. Adicionalmente, la iniciativa apunta a producir 273,3 millones de libras de molibdeno y 32,7 millones de onzas de plata.

Durante su presentación en el evento de Aprimin, el ejecutivo explicó que la iniciativa ya cuenta con un estudio de prefactibilidad concluido en abril del 2024, el cual confirma reservas mineras probadas y probables que ascienden a 10.889 millones de libras de cobre equivalente.

“Nuestras proyecciones indican la creación de aproximadamente 5.000 puestos de trabajo durante la construcción de Vizcachitas y en operación se requerirá 1.300 empleos directos y 3.000 indirectos”, detalló el CEO. “Además, proyectamos un aumento del 3% en el PIB de la Región de Valparaíso”.

En cuanto al uso de agua, Montt precisó que “nuestra operación se abastecerá de agua desalinizada, para lo cual ya firmamos una carta de intención con la empresa Desala. Gracias al bajo nivel de arcillas en nuestro mineral, podemos filtrar eficientemente el agua y generar un relave filtrado, depositándolo con el estéril a lo largo del valle”.

Finalmente, el CEO hizo hincapié en el trabajo con el territorio, “donde tenemos un equipo comprometido con el desarrollo de Putaendo, afectada por la sequía y la pobreza”.

UBICACIÓN:
 Provincia de San Felipe,
 Región de Valparaíso.

PROPIEDAD:
 Los Andes Copper.

INVERSIÓN:
 US\$2.400 millones.

TIPO DE PROYECTO:
 Greenfield, explotación de cobre, molibdeno y plata.

ESTADO ACTUAL:
 Estudio de prefactibilidad concluido.

